Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

Expéditeur : Kusnick, Chelsea (SPAC/PSPC)

Envoyé le 22 juin 2020 à 12 h 22

Destinataire : Lockington, Elliott (SPAC/PSPC); Laycock, Tristan (SPAC/PSPC)

Objet : Transféré : Conférence téléphonique hebdomadaire avec le secrétaire parlementaire

Simplement faire un suivi à ce sujet.

Expéditeur : Kusnick, Chelsea (SPAC/PSPC)

Envoyé le: 17 juin 2020 à 10 h 59

Destinataire: Lockington, Elliott (SPAC/PSPC) < elliott.lockington@canada.ca >; Laycock, Tristan (SPAC/PSPC)

<tristan.laycock@canada.ca>

Objet : OBJET : Conférence téléphonique hebdomadaire avec le secrétaire parlementaire

J'ai obtenu quelques infocapsules de Santé Canada sur l'éthanol de qualité industrielle. Ce n'est pas exactement la même chose, mais je pense qu'on peut ajouter celles-ci :

- Si le ministère de la Santé identifie **d'autres** produits ou fabricants utilisant de l'éthanol qui ne répondent pas aux exigences, il prendra les mesures appropriées.
- Le site Web de Santé Canada contient des informations sur les rappels et est mis à jour régulièrement, à mesure que le ministère prend connaissance des produits concernés. Nous encourageons les Canadiens à le consulter s'ils ont des inquiétudes.

Voici les infocapsules qu'on m'a envoyées :

COVID-19 — RAPPEL DE DÉSINFECTANT POUR LES MAINS

- Le 6 juin, Santé Canada a publié un rappel pour certains désinfectants pour les mains contenant de l'éthanol de qualité industrielle.
- L'éthanol de qualité industrielle peut être **nocif** s'il n'est pas utilisé correctement, et son utilisation dans les désinfectants pour les mains n'est **pas approuvée**.
- Mon ministère a dressé la liste des produits rappelés sur notre site Web. Si vous possédez l'un de ces produits, cessez de l'utiliser.
- Si vous avez utilisé ces produits et que vous avez des inquiétudes concernant votre santé, veuillez communiquer avec votre professionnel de la santé.

Si on insiste:

- Santé Canada a demandé aux entreprises de cesser de vendre ces produits. Il surveille les rappels des entreprises touchées.
- Si le ministère identifie **d'autres** produits ou fabricants utilisant de l'éthanol qui ne répondent pas aux exigences, il prendra les mesures appropriées.
- Notre site Web contenant des informations sur les rappels est mis à jour régulièrement, à mesure que le ministère prend connaissance des produits concernés. Nous encourageons les Canadiens à le consulter s'ils ont des inquiétudes.

Expéditeur : Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

Envoyé le: 16 juin 2020 à 11 h 02

Destinataire: Kusnick, Chelsea (SPAC/PSPC) < chelsea.kusnick@canada.ca>; Laycock, Tristan (SPAC/PSPC)

<tristan.laycock@canada.ca>

Objet : SUJET : Conférence téléphonique hebdomadaire avec le secrétaire parlementaire

Santé Canada a-t-il des commentaires ou des infocapsules à ce sujet?

- Elliott
SPAC
Ministre Anita Anand
Elliott.lockington@canada.ca.

----- Message original -----

Expéditeur : "Kusnick, Chelsea (SPAC/PSPC)" < chelsea.kusnick@canada.ca>

Date: 2020-06-16 10 h 56 (GMT-05:00)

Destinataire: "Laycock, Tristan (SPAC/PSPC)" kristan.laycock@canada.ca, "Lockington, Elliott

(SPAC/PSPC)"

<elliott.lockington@canada.ca>

Objet : OBJET : Conférence téléphonique hebdomadaire avec le secrétaire parlementaire

Voici ce que j'ai préparé pour Vignola :

En ce qui concerne vos préoccupations concernant la mise à jour sur l'approvisionnement de la semaine dernière au sujet de l'achat par le gouvernement d'un désinfectant pour les mains contenant de l'éthanol de qualité technique, nous éprouvons des problèmes avec une entreprise avec laquelle nous avons établi un contrat.

Fluid Energy Group a obtenu un contrat pour produire du désinfectant pour les mains. Cependant, des préoccupations ont été soulevées au sujet de l'information sur les risques fournie. Par conséquent, l'entreprise a mis à jour les renseignements sur les risques figurant sur les étiquettes des produits et sur son site Web. Ils ont également communiqué avec leurs clients pour les informer des changements qu'ils ont apportés.

Santé Canada a effectué une évaluation des risques et des avantages que présente l'utilisation de sources précises d'éthanol de qualité technique dans les désinfectants pour les mains et a déterminé que, s'ils sont utilisés directement et pendant une période limitée, les avantages pour la santé publique l'emportent sur les risques.

Veuillez me faire savoir ce que vous en pensez avant que je lui fasse part de ces informations. Je mettrai Steve en copie conforme dans le courriel.

Expéditeur : David Lord [mailto:David.Lord@tpsgc-pwgsc.gc.ca]

Envoyé le : 16 juin 2020 à 10 h 08

Destinataire : Kusnick, Chelsea (SPAC/PSPC) < chelsea.kusnick@canada.ca>

Cc: Laycock, Tristan (SPAC/PSPC) < tristan.laycock@canada.ca>; Lockington, Elliott (SPAC/PSPC) < elliott.lockington@canada.ca>; Christensen, Esther (Ext.) < esther.christensen@tpsgc-pwgsc.gc.ca>

Objet : Conférence téléphonique hebdomadaire avec le secrétaire parlementaire

Bonjour Chelsea,

Au cours de l'appel téléphonique du porte-parole avec le secrétaire parlementaire, jeudi dernier, un député de l'opposition a fait allusion à des désinfectants pour les mains contenant de mauvais taux d'alcool ou d'éthanol. Le secrétaire parlementaire a demandé un suivi au sein de SPAC pour voir si le gouvernement du Canada était l'acheteur de ce produit. La Direction générale des acquisitions a indiqué qu'aucune tâche type n'avait été envoyée par les affaires parlementaires, mais qu'elle a fourni la fiche d'information ci-jointe en réponse.

Merci,

David Lord

Adjoint ministériel
Cabinet du sous-ministre
Services publics et approvisionnement Canada / Gouvernement du Canada
David.Lord@tpsgc-pwgsc.gc.ca / Tél.: 819-953-1090 / Cell.: 613-614-5594

Agent de liaison du ministère
Bureau du sous-ministre
Services publics et Approvisionnement Canada / Gouvernement du Canada

<u>David.Lord@tpsgc-pwgsc.gc.ca</u> / Tél : 819-953-1090 / Cell. : 613-614-5594